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PROGRAMA ESCOLA ATIVA
NO MUNICÍPIO DE LAJINHA

Simonésia: Retrospectiva
2011/Proposta para 2012
Secretaria de Educação

Simonésia adquire motoniveladora através
do Dep. João Magalhães e dois automóveis

PÁGINAS 8, 9, 10 e 11PÁGINAS 8, 9, 10 e 11PÁGINAS 8, 9, 10 e 11PÁGINAS 8, 9, 10 e 11PÁGINAS 8, 9, 10 e 11

PÁGINA 16PÁGINA 16PÁGINA 16PÁGINA 16PÁGINA 16

PÁGINA 7PÁGINA 7PÁGINA 7PÁGINA 7PÁGINA 7

Câmara
homenageia

munícipes
“Destaques
do ano 2011”

PÁGINA 12PÁGINA 12PÁGINA 12PÁGINA 12PÁGINA 12

Câmara de Lajinha entrega cheque de 108 mil reais a prefeitura
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ESCREVA-NOS, SERÁ UM PRAZER  DIVULGAR SUA CARTA.
LEIA ACIMA COMO FAZER E MÃO NA CANETA OU NO TECLADO.
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EU LEIO O JORNAL DAS MONTANHAS

Ser ético é cumprir a regra básica de Jesus: não
fazer ao outro o que não gostaríamos que fizessem
a nós. Ser ético é ter responsabilidade pelas pala-
vras e pelas ações. Ser ético é conservar esses va-
lores que o santo traz em sua oração: paciência, a
humildade, a sinceridade, a sabedoria, a perseve-
rança na confiança em Deus.
Jesus disse: falar é completamente fácil, quando

se tem palavras em mente que expressem sua opi-
nião; difícil é expressar por gestos e atitudes o que
realmente queremos dizer. Fácil é julgar pessoas que
estão sendo expostas pelas circunstâncias. Difícil é
encontrar e refletir sobre os seus próprios erros.
Difícil é questionar e tentar melhorar suas atitudes
impulsivas e às vezes impetuosas, a cada dia que
passa. Fácil é mentir aos quatro ventos o que tenta-
mos camuflar. Difícil é mentir para o nosso cora-
ção, pois a verdade acima de tudo, Jesus disse não

julgarás para não seres julgados, assim disse o
filho de Deus. Amém.

manhuacu - csidamara@yahoo.com.br

 “Não vim para abolir nada da antiga lei (os 10
Mandamentos); e disse: “Amai-vos uns aos
outros.” Quem ama seu irmão não rouba, não
faz contrabando, não comete crime de estelio-
nato, que prejudica o próximo e a sociedade,
não trafica entorpecentes, que matam a vida do
usuário e da família do mesmo. Jesus não era
contrario à lei mas a favor da vida. Temos que
dar a César o que é de César (lei dos homens)
e a Deus o que é de Deus. Quem cumpre a lei
de Deus não está sujeito à lei dos homens.

ManhuaçuMG - luisgbaia@hotmail.com

Theógenes
Nazaré

Um Novo e Feliz Ano
Lá se foi mais um ano. Bastante movimentado, diga-se

de passagem. Subiu ao planalto a primeira mulher a ser
presidente do Brasil, logo caíram vários de seus ministros.
A bancada ruralista e a dos ambientalistas entraram numa
grande guerra para discutirem as alterações no código flo-
restal brasileiro. O Rio de Janeiro sofreu com as fortes
chuvas e vimos pela televisão um dos maiores desastres
naturais no país. Bin Laden e Kadafi foram brutalmente
executados e o mundo se viu sem o maior dos terroristas e
um dos maiores ditadores da história, não que sejam mé-
ritos. As grandes revoltas no Oriente Médio e a queda de
Wall Street, que levou os Estados Unidos à uma decadên-
cia econômica.

Com certeza 2011 foi um ano recheado de emoções. O
ano em que a população mundial atingiu os 7 bilhões de
habitantes. Um número bastante expressivo, porém ao in-
vés de estarmos nos distanciando uns dos outros devido à
crescente taxa demográfica do planeta, estamos cada vez
mais próximos. Os meios de comunicação têm facilitado e
muito a vida das pessoas. A informação que antes era pri-
vilégio de poucos agora consegue alcançar as massas. Vol-
tamos a criar formadores de opinião. Pessoas interessa-
das em discutir os projetos futuros de uma nação.

Estamos passando por uma das eras mais conturbadas
na história da humanidade. Uma das maiores potências
econômicas já afirmadas durante toda a história está em
constante decadência e o mundo está se sentindo tomado
pela grande onda vermelha que a China carrega consigo
enquanto domina o mercado mundial. A Europa entrou em
uma de suas maiores crises na atualidade em um momento
em que países como Brasil, Índia, Rússia e África do Sul
estão em constante crescimento e cada vez mais próximos
de se tornarem as maiores potências políticas e econômi-
cas do planeta.

Estamos entrando de vez na era da informação. O mun-
do já não é mais como era ontem. A Política já não é mais
discutida da mesma forma que na semana passada. O Brasil
tem um grande potencial de crescimento e o povo está
cada vez mais próximo do acesso à uma educação de qua-
lidade, está cada vez mais apto a discutir, a formar opinião
e fazer com que o país cresça. Que 2012 seja um ano de
aprendizado e sucesso para todo o povo brasileiro.
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DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

Entidade / Feira da Paz sucesso

Dizem por aí que as entidades de representação dos
grupos organizados de Manhuaçu começaram 2012 com
bons projetos em vista. O lucro gerado pela Feira da
Paz foi distribuído para algumas entidades de Manhua-
çu. Esperamos um bom proveito dessa verba.

CPI do SAAE

Dizem por aí que a CPI do SAAE foi prorrogada.
Senhores legisladores, esperamos que a lei seja cum-
prida. A população manhuaçuense conta com o apoio
de todos os vereadores para que a justiça seja feita. O
vereador “Zé Rulinha” é o novo relator do caso.

Toninho Gama - ACIAM 2012/2014

Dizem por aí que foi eleita a nova
diretoria da ACIAM. Toninho Gama foi
reeleito para gerir a entidade durante o
triênio 2012/2014. Esperamos que o bom
trabalho continue sendo feito.

PT e PCdoB juntos

Dizem por aí que PT e PCdoB fecharam acordo
para as eleições que ocorrerão em 2012. Os dois parti-
dos já têm uma trajetória juntos nacionalmente, que deu
certo. Vamos ver o que acontece em Manhuaçu. Es-
peramos boas propostas e que seja feita uma oposição
de qualidade.

Caos após chuva em Manhuaçu

Foram aproxi-
madamente dez mi-
nutos de vendaval,
mas suficientes
para provocar de-
zenas de prejuízos
aos moradores.
Quem passava pe-
las ruas após a tem-
pestade, percebia

que em praticamente todas as ruas havia muitas ár-
vores, galhos, entulho, telhas, caixas dágua, tampas
de caixa dágua, lixo, barro, outdoors quebrados, fios
de telefone espalhados. A energia elétrica acabou e
voltou alguns minutos após a tempestade, acompa-
nhada de granizo.

AMEM confraternização

Em unidade e celebração a Deus, membros e dire-
toria da AMEM (Associação de Ministros Evangélicos
de Manhuaçu) se confraternizaram por mais um ano
de conquistas da associação. “Estamos felizes pelos
feitos de 2011. Realmente foi um ano abençoado”, co-
menta o pastor presidente da AMEM, Gilberto Onofre.

O evento foi realizado na noite de quarta-feira (28)
no salão de eventos da Igreja Batista do Calvário. Na
ocasião, a diretoria da AMEM homenageou várias pes-
soas que fizeram parte dos projetos realizados pela as-
sociação durante o ano de 2011, entre esses, o grande
evento “Marcha para Jesus”.

CONSEP/ posse de nova diretoria

Tomou posse a nova diretoria do CONSEP (Conse-
lho Municipal de Segurança Pública e Defesa Social de
Manhuaçu). A solenidade de posse aconteceu no salão
de festas do 11º Batalhão de Polícia Militar. Diretoria
promete ações expressivas, enfim necessitamos, pois
medo o está tomando conta do trânsito de Manhuaçu.

Músicos de Manhuaçu mostram talento

Uma banda de
rock formada por
músicos de Ma-
nhuaçu. Com no-
vos integrantes,
André Trajano e
Banda estão con-
quistando espaço no cenário musical da região com a
produção de um clipe (Tarde Demais) e trabalhando
com três composições próprias. Com 28 anos, André
Trajano é músico, cantor e compositor. Sua trajetória
começou aos 17 anos, quando escreveu as primeiras
canções com temáticas relacionadas a amor, sexo, es-
porte e violência. Em 2004, o projeto ganhou força com
a banda de pop-rock DullCore. A primeira formação
reunia um grupo de amigos, além de André, o irmão
dele, Anderson Alex, Magno Pedal, Roberto, Rafael e
Thiago Silva.

Cantor Agnaldo Timóteo sem microfone

Quem passa pela
Praça Getúlio Vargas,
em Caratinga, perce-
beu que a estátua em
homenagem ao cantor
Agnaldo Timóteo já não
é mais a mesma desde
a sua inauguração no
mês de agosto. Em um
ato de vandalismo a mão da estátua do cantor foi ar-
rancada. Não há informações sobre o responsável ou
responsáveis pelo ato inconsequente, apenas que a peça
foi retirada e comprometeu a exposição da estátua. A
estátua foi construída em uma iniciativa do Grupo Ami-
gos de Caratinga. Uma forma de homenagear o cantor
caratinguense, que se destaca no cenário nacional e
por onde passa deixa uma mensagem à sua terra natal.
A escultura é feita de bronze, idealizado pelo artista
plástico Paulo Motta, possui formas tridimensionais e
demandou enorme trabalho, tendo em vista a comple-
xidade do projeto.

Quem anda travando?

Quem anda travando a saída da Univale no Prédio
da "Vale", no bairro Vila Bretas, hein gente? Ali, a Uni-
vale tem um gasto de quase 200 mil por mês... Por que
não entrega para a Universidade Federal se instalar
logo, conforme o acordo da "Vale" com a Prefeitura e
o Governo Federal? Quem anda emperrando, pirraçando
a coisa, ou seja, não faz por onde e não quer deixar a
universidade vir a funcionar? Em breve teremos o nome.
O desenvolvimento de uma cidade passa por interes-
ses financeiros de alguns.

Rede Cegonha

O ministro da saúde Alexan-
dre Padilha, esteve no Hospital
Municipal de Governador Valada-
res para a inauguração dos novos
leitos. Ele conheceu a Unidade de
Terapia Intensiva Neonatal. Se-
gundo ele, O credenciamento dos
dez leitos está dentro do Progra-
ma 'Rede Cegonha'. Além dos dez leitos de UTI Neona-
tal, o ministro anunciou um recurso de R$ 11 milhões por
ano para ajudar na manutenção do Hospital Municipal.
Segundo o ministro, o Hospital Municipal de Governador
Valadares cumpre um papel de hospital regional.

Reajustes de passagens

A partir da zero-hora de quinta-feira (29), o preço
das tarifas das linhas de ônibus do sistema de transpor-
te coletivo intermunicipal e metropolitano e os táxis
metropolitanos, sob a responsabilidade da Secretaria
de Estado de Transportes e Obras Públicas (Setop),
foram reajustados. Os ônibus intermunicipais e os me-
tropolitanos em 7,02% e os táxis especiais, 7,35%. As
portarias com os novos valores e índices foram publi-
cados na edição de quarta-feira (28) do Diário Oficial
de Minas Gerais. Para os ônibus, tanto os metropolita-
nos e os intermunicipais, o reajuste concedido tem como
objetivo cobrir os custos operacionais das empresas no
decorrer dos últimos doze meses, tais como a remunera-
ção da mão de obra, que teve um reajuste de 8% com
ganho real para os trabalhadores do setor, além de bene-
fícios. Outros itens que registram aumento do preço,
durante o período de novembro de 2010 a outubro de
2011, foram as peças de reposição, pneus e o custo do
veículo.

A metodologia aplicada pela Setop no cálculo do rea-
juste das tarifas emprega índices próprios do setor de
transporte público intermunicipal e o metropolitano, sen-
do considerada suficiente para manter o equilíbrio eco-
nômico financeiro do período, ao autorizar aplicação de
um índice de reajuste de 7,02%, quase similar à inflação
acumulada no período, que foi de 6,95% de acordo com
o IGPM, e de 6,97%, de acordo com o IPCA. As em-
presas deverão afixar cartazes no interior dos ônibus me-
tropolitanos, para orientação dos passageiros. Em caso
de dúvida, o telefone de informações é o 155, opção 6.
Depois da publicação no Diário Oficial de Minas Gerais,
os valores das tarifas reajustadas estarão disponíveis para
consulta nos sites da Setop e do DER-MG.

Dizem que todo o secretariado de Manhuaçu deve-
ria pedir exoneração. A cidade vai viver um vazio até a
posse do próximo prefeito de Manhuaçu.

Exoneração de cargo
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“São precisas duas
pessoas para falar a
verdade, uma para
falar, e outra para

ouvir.”
Henry Thoreau

“Os homens não têm
muito respeito pelos
outros porque têm
pouco até por si

próprios.”
Leon Trotsky

"A teoria sem a
prática de nada

vale,a prática sem a
teoria é cega"

Lenin

“Nem o presidente
nem os ministros são
acrobatas de circo

para fazer piruetas,
receber aplausos e
desaparecer nos

bastidores.”
Fernando Henrique

Cardoso

“Toda escola superi-
or deveria oferecer
aulas de filosofia e

história. Assim fugirí-
amos da figura do

especialista e ganha-
ríamos profissionais
capacitados a con-

versar sobre a vida.”
Oscar Niemeyer

“Ninguém educa
ninguém, ninguém

educa a si mesmo, os
homens se educam

entre si, mediatizados
pelo mundo.”
Paulo Freire

“Só há duas opções
nesta vida: se resig-

nar ou se indignar. E
eu não vou me resig-

nar nunca.”
Darcy Ribeiro

De novo?
Disseram-me uma vez que mais falsas do que

promessas de políticos em campanha, só aquelas
de final de ano! E realmente, no final de cada ano
se promete de tudo para o ano seguinte. Como aque-
la querida amiga que no último dia de sua agenda
de 1999, prometeu que a partir de 2000 deixaria de
comer pé de moleque. Em 31 de dezembro de 2006,
continuava comendo.

Relembramos aqui que um sábio analfabeto nos
disse uma vez que esta história de ano novo, só ser-
ve para nos deixar mais velhos duas vezes por ano.
A primeira em nosso aniversário e a segunda na
virada do calendário. Por isso, garantia ele, come-
morava só uma, a do seu aniversário. A do novo
ano, ele só trocava o calendário da parede. Dizia
também que a virada de ano, servia para esconder
as promessas feitas e não cumpridas no aniversá-
rio, e no aniversário, com o passar da idade, já nem
doía mais na consciência aquelas feitas no ano novo.

Este mesmo sábio analfabeto lembrava que as
pessoas até mesmo faziam listas e listas de pro-
messas a serem cumpridas no ano seguinte, mas
ironicamente depois esqueciam onde as tinham
guardado. E o pior é que nem sequer se preocupa-
vam em achá-las, porque senão talvez até se sen-
tissem na obrigação de cumprir alguma delas.

O mais pitoresco de tudo, é que cada um de nós,
tem a mania de cobrar as promessas dos outros,
lembrando “você prometeu, não prometeu?” Mas
faz também questão de não dar chance de resposta
porque poderá ser lembrado de alguma que tam-
bém tenha feito.

Para finalizar uma nossa conversa um dia, disse
que entre prometer e fazer, estaria sempre no cami-
nho a vontade do querer. Quem quer, faz, disse ele.
Uma coisa, uma mudança, uma vontade, por dia, to-
dos os dias, de todos os anos. Ou quem sabe até
mesmo, uma por semana, para não ficar tão pesado.

Assim, sem precisar prometer, fazer. Algumas,
podem até doer, mas lembra também, “assopra, que
passa!”

Por não querer mais ouvir, “de novo?”...
Boa sorte!

Antonio Jorge Rettenmaier, Escritor, Cronista e
Palestrante. Esta coluna está em mais de oitenta

jornais no Brasil e Exterior.ajrs010@gmail.com

EU PROMETO...

A escala de vencimentos do IPVA 2012
inicia em 16 de janeiro e termina em 30
de março, para todos os veículos auto-
motores rodoviários usados, variando de
acordo com o final da placa.

O prazo para pagamento à vista com
desconto ou da 1ª parcela é de 16 a 27

IPVA: Imposto sobre a Propriedade
de Veículos Automotores

de janeiro, conforme o final da placa.
Para efetuar o pagamento, você pode re-

correr às agências bancárias credenciadas,
emitir a guia de arrecadação, por intermédio
de aplicativo disponível na internet ou compa-
recer a alguma unidade de atendimento da
SEF/MG (Secretaria de Estado da Fazenda).

IPVA 2012 - ESCALA DE VENCIMENTOS - PARA VEÍCULOS USADOS

Nosso amor
É fácil se perder nessa nossa paixão abstrata.
Para mim basta sonhar com você
Com os olhos é impossível ver,
Nossa paixão é casta.

Castidade essa em que
estou preso a ate amar
Amar sem poder tocar
Amar só, em sonhos
Possuí-la apenas em sonhos.

Pátria Gentil
Nossa Pátria Mãe Gentil
Acordei Revolução,
Acordei em meio a um
jardim de rosas de Hiroshima.
Joguei pedras nas janelas do presidente
E vi a cara do povo.

Vi a cara da fome
Do ódio, do rancor, da miséria
Assisti a prostituição de um país,
De nossa Pátria Mãe Gentil.

Vi os jovens desse aborto mal feito,
Morando nas ruas,
Banhando-se com o sangue da Nação
E se alimentando de ratos.

Filhos da ditadura do consumo,
Escravos da vontade de viver,
Guardiões dos bueiros,
Porque neles mora o alimento da nação.

Vitor Hugo Mendes - Manhuaçu/MG

Carta de um louco
para um maluco

Era meia noite o sol brilhava entre as
trevas de um claro e lindo dia, um homem
vestido sem roupa estava sentado de pé
numa pedra de pau à beira de um rio seco.

Ele calado dizia:
-Eu prefiro morrer do que deixar de vi-

ver!!!
Naquele momento um surdo ouvia um

mudo falar e um aleijado corria atrás de um
carro parado.

Bem longe daqui perto, um senhor mo-
reno careca penteava seus cabelos loiros,
vi peixes treinando natação num lago seco,
e outros suicidando-se para viver.

Ao acordar dormindo, quando acordei
percebi que estava dormindo.

Enquanto isso, vi passarinho pastando
e vacas pulando de galho em galho, pro-
curando seus ninhos que não estavam
perdidos.

Vi um sujeito comendo guardanapo e lim-
pando a boca com bife.

Assim, comecei a declarar uma poesia
colocando e dizendo:

-Mais vale um vivo morto, do que um
morto vivo!!!

Quando o despertador acordou com meu
silêncio, levantei-me deitado e preparei-me
para mais um dia de descanso com muito
TRABALHO.

Pedro Marcelo Buzza
Governador Valadares/MG
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CANTINHO DE FÉ
por

Pr. João Soares
da Fonseca

Um Deus que
escreve cartas
Você sabia que Deus também escreve car-

tas? A Bíblia registra 7 cartas que Ele escreveu
às igrejas da Ásia. Numa delas, à igreja de Éfe-
so, ficaram registradas estas consoladoras pala-
vras: "Conheço as tuas obras, o teu trabalho e a
tua paciência... e sofreste e tens paciência" (Ap
2.2-3).

Nem sempre estamos preparados para en-
frentar as durezas da vida. E por não estarmos
preparados, somos tentados a acrescentar à nos-
sa dor a ideia um tanto quanto neurótica de que
ninguém está se importando com o nosso calvá-
rio pessoal. Somos tentados a nos colocar na
posição de vítimas solitárias e injustiçadas, achan-
do que todos nos abandonaram na hora mais
escura da vida.

Esta percepção, porém, não é verdadeira. O
Senhor diz: "Conheço as tuas obras, o teu traba-
lho e a tua paciência... e sofreste e tens paciên-
cia". Mesmo que os homens ignorem a nossa tri-
bulação, Deus diz: "Conheço...". Como nada pode
passar despercebido aos seus olhos onividentes,
Ele se apresenta a nós em nossa provação e nos
garante a solidariedade de sua presença.

A vida difícil numa família complicada, Deus
conhece! A enfermidade inexplicável junto com
o remédio intragável, Deus conhece! O relacio-
namento difícil com um patrão injusto, Deus co-
nhece! O salário baixo, o orçamento de renda
minguada, Deus conhece! Os sonhos adiados ou
os projetos destruídos, Deus conhece! A dor de
perdas profundas, Deus conhece! As cicatrizes
evidentes que arrastamos conosco pela vida, Ele
as vê agora do mesmo modo que as viu quando
elas eram feridas abertas deitando sangue. Foi
por isso que o escritor francês Vitor Hugo disse:
"Ó vós, os que chorais, vinde a esse Deus, por-
que Ele chora". Ele não é Deus distante e frio,
habitando nas nuvens da indiferença, mas um que
se identificou com as nossas limitações, à exce-
ção do pecado. Já que em nenhum outro lugar
achamos refúgio, corramos para Cristo, porque
Nele encontraremos proteção verdadeira!

Pr. João Soares da Fonseca
jsfonseca@pibrj.org.br

PIÚMA-ES
Aluga-se Apt. 2 e 3 q (suíte)

Local privilegiado a 150 m da água
(32) 91029012 TIM

(32) 99846000 VIVO
(32) 34217000

Com cerca de três mil projetos analisados durante o
ano de 2011, a Comissão de Constituição e Justiça da
Assembleia Legislativa  foi uma das mais atuantes na
atual sessão daquela casa – contemplando propostas
importantes para estimular grandes avanços sociais e
econômicos em  Minas.

Segundo o presidente da CCJ, deputado Sebastião
Costa, a intensa participação dos seus integrantes e o
grande fluxo de projetos analisados contribuíram para
que o Legislativo mineiro tivesse um dos seus períodos
mais profícuos em termos de propostas e mais positi-
vos em termos de resultados, tanto nas comissões quanto
no plenário.

 O presidente da Comissão de Constituição e Justiça,
observou que “por ser uma comissão de nível técnico
abrangente todos os projetos devem passar pelo seu
crivo”, o que significa uma demanda de trabalho ex-
tensa, porém desenvolvido com senso qualificado, de-
dicação  eficiente e  julgamentos precisos.

  Assim, dos cerca de três mil projetos que passaram
pela comissão em 2011 cerca de 400 foram anexados,
600 baixados em diligência para cumprir e outros 600
rejeitados – ficando o restante aptos a seguir para o
debate dos componentes da Casa.

  - É importante ressaltar que há a também os que
foram  desarquivados e reanalisados pela Comissão de
Constituição e Justiça,  concluiu o deputado Sebastião
Costa.

BALANÇO 2011: CCJ JULGA TRÊS
MIL PROJETOS NA ASSEMBLEIA

Presidente da CCJ, deputado Sebastião Costa

Brasília – O decreto que
define o valor de R$ 622
para o salário mínimo a
partir de 1º de janeiro de
2012 está publicado na
edição do Diário Oficial da
União. O novo valor re-
presenta um aumento de
14,13% em relação ao
atual, de R$ 545. Com o
reajuste, o valor diário do

Salário mínimo de R$ 622 está
publicado no Diário Oficial da União

salário mínimo correspon-
derá a R$ 20,73 e o valor
pago pela hora de traba-
lho será de R$ 2,83.

O método de reajuste do
salário mínimo foi defini-
do por meio de uma medi-
da provisória aprovada
pelo Congresso. A lei que
fixa a política de reajuste
do salário mínimo estabe-

lece que o valor será rea-
justado, até 2015, com
base no Índice Nacional
de Preços ao Consumidor
(INPC) do ano anterior
mais a variação do Produ-
to Interno Bruto (PIB) de
dois anos antes.

O novo salário mínimo
de R$ 622 terá impacto de
R$ 23,9 bilhões nos gas-

tos públicos em 2012. A
maior parte desse mon-
tante corresponde aos be-
nefícios da Previdência
Social no valor de um sa-
lário mínimo, que serão
responsáveis pelo aumen-
to de R$ 15,3 bilhões nas
despesas do Instituto Na-
cional do Seguro Social
(INSS).

Com a passagem do
Natal, os estoques chei-
os das lojas e o grande
endividamento dos con-
sumidores, pipocam no
comércio diversas liqui-
dações e promoções.

O presidente do IBE-
DEC, José Geraldo Tar-
din, alerta aos consumi-
dores que “mesmo
comprando em liquida-
ção, o produto tem ga-
rantia e incide o Código
de Defesa do Consumi-
dor sobre a compra.”

Os eventuais defeitos
em produtos de mostru-
ário que forem vendidos

IBEDEC ALERTA SOBRE DIREITOS DOS
CONSUMIDORES EM LIQUIDAÇÕES

devem estar expressa-
mente descritos e infor-
mados ao consumidor, de
forma expressa, para
isentar da obrigação de
troca ou reparo.

Já os demais proble-
mas, seguem a garantia
normal do CDC que para
os vícios de fácil consta-
tação é de 30 dias para
bens não duráveis (rou-
pas, descartáveis, etc) e
90 dias para bens durá-
veis (geladeira, fogão,
eletrodomésticos em ge-
ral). Esta garantia pode
ser maior, por ato do for-
necedor, constante do

Manual de Garantia dos
produtos.

São de fácil constata-
ção, aqueles vícios nor-
mais como partes que-
bradas ou faltantes dos
produtos.

Já para os chamados
vícios ocultos, que são
aqueles que o consumi-
dor normal não constata
facilmente, como falhas
no motor ou na parte in-
terna de um produto, só
constatáveis por técnicos
especializados, o prazo
para reclamar se inicia
quando constatado o ví-
cio.

O prazo do fabricante
para reparar o produto é
de 30 dias, vencidos os
quais ele é obrigado a
trocar o produto ou de-
volver o dinheiro. O con-
sumidor ainda pode plei-
tear reparação de danos.

Caso o fornecedor se
negue a efetuar a troca
ou devolver o dinheiro, o
consumidor tem 5 anos
para processar o forne-
cedor na Justiça.

Mais informações pelo
fone (61) 3345-2492 e
9994-0518 com o presi-
dente do IBEDEC, José
Geraldo Tardin.
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Através de Emenda Parla-
mentar do Orçamento do Es-
tado, doze entidades indica-
das pelo deputado Doutor
Wilson Batista garantiram
recursos para manterem seus
assistidos. Através dos con-
vênios, as instituições irão
adquirir bens de capital,
como móveis, aparelhos mé-
dicos, eletrodomésticos en-
tre outros, a fim de melhorar
os atendimentos.

Segundo o deputado Dou-
tor Wilson Batista, "esta é a
maneira de ajudar as institui-
ções que lidam diretamente
com as pessoas" e ressalta
que empenhará esforços
sempre que necessário "para
promover condições adequa-
das para o bom funcionamen-
to das entidades".

Na saúde o deputado está
investindo recursos de sua

Deputado Doutor Wilson Batista
destina emendas para entidades

Instituições assistenciais garantem recursos do Estado através da indicação do deputado Doutor Wilson Batista.

emenda na aquisição e adap-
tação de uma carreta de pre-
venção do câncer, que irá
percorrer os municípios mi-
neiros levando a chance das
pessoas se prevenirem na
porta de casa. A carreta con-
tará com um mamógrafo di-
gital, uma sala para peque-
nas cirurgias, outra para o
preventivo (papanicolau) e
outra para coleta de sangue
para dosagem do PSA, que
ajuda a identificar alterações
na próstata.

O projeto é amparado tam-
bém pelo projeto de lei nº
2197/2011, que tramita na
Assembleia de Minas e in-
clui a carreta na política pú-
blica estadual de prevenção
do câncer.

Segundo o parlamentar e
médico, no Brasil muitas pes-
soas tratam doenças avança-

das, o que diminui a possibi-
lidade de cura. "Mais de 50%
dos pacientes oncológicos
no Brasil tratam doenças
avançadas. Não estamos fa-
lando somente de uma carre-

ta adaptada, mas de uma fon-
te de dados científicos que
poderá constatar uma mudan-
ça no histórico de tratamento
do câncer em Minas", afir-
mou Doutor Wilson Batista.

- Sociedade de Amparo ao Idoso de Tocantins-MG;
- Apae de Pirapetinga;
- PAC - Projeto Ações Comunitárias de Belo Horizonte;
- União dos Paraplégicos de Vespasiano;
- Apae Eugenópolis;
- Fundação Cristiano Varella;
- Apae de Além Paraíba;
- Amas (Associação Municipal de Assistência Social) de
Rosário da Limeira;
- Obra Unida São Vicente de Paulo de Cataguases;
- Apae de Miraí;
- Núcleo de Voluntários de Assistência aos Cancerosos
Carentes de Manhuaçu;
- Apae de Miradouro.

As instituições conveniadas foram:

Segundo o deputado Doutor Wilson Batista,
"esta é a maneira de ajudar as instituições que

lidam diretamente com as pessoas"

O Deputado Lael Varella aproveitou o
recesso parlamentar, para visitar cidades de
sua base política. Além de reunir e organizar
o partido DEMOCRATAS, bem como gru-
pos políticos, já com vistas as eleições mu-
nicipais, Lael também aproveitou para
agradecer a expressiva votação que obteve
nas últimas eleições. Ele visitou Araponga,
onde foi recebido por Agnaldo de Paula. Em
seguida, São Miguel do Anta, onde esteve
reunido com um número grande de correligi-
onários, liderados por Cristiano. De lá se-
guiu para encontrar com o vereador Zito Me-
cânico, em Teixeiras. No percurso, ele ainda
visitou o vereador Gilmar e dona Ilza, em
Cajurí, o Beijo em São Geraldo e finalizou sua
maratona em Ervália, onde esteve ao lado do
Deputado Estadual Dr. Wilson Batista, na
casa do Zé Rosa.

Visitou Santana de Cataguases, onde se
encontrou com o senhor Luiz Mathias, vere-
adores e demais lideranças da cidade. Em
seguida, se reuniu com o prefeito Valmir,  na
sede da Prefeitura de Laranjal. Depois este-
ve em Palma em reunião liderada pela Rober-
ta e Lélio e em seguida se encontrou com o
senhor Nossy de Barros e seus companhei-

O deputado Lael Varella
participou de um café da ma-
nhã organizado pelo gover-
nador Antonio Anastasia, no
Palácio Tiradentes. Além de
Lael, outros parlamentares
participaram do encontro,
que teve o objetivo de dis-
cutir as demandas e priorida-
des de Minas Gerais no Or-
çamento Geral da União de
2012. Investimentos em saú-
de e educação, metrô de Belo
Horizonte, rodoanel, duplica-

ção da BR-381, royalties da
mineração foram os princi-
pais temas tratados durante
a reunião.

Para o deputado, o encon-
tro foi importante porque
determinou metas e traba-
lhos a serem realizados em
favor de Minas Gerais. Se-
gundo o governador “foi
uma reunião muito produti-
va, uma reunião de trabalho.
Vamos identificar aquelas
emendas de bancadas que

tenham a maior viabilidade
de liberação, inclusive com
as contrapartidas do Esta-
do, quando necessárias, em
áreas que foram alocadas
como relevantes. O objeti-
vo é tentar identificar emen-
das que coincidam com pri-
oridades nacionais para fa-
cilitar a sua liberação. Ago-
ra vamos começar o traba-
lho, identificar esses recur-
sos e, a partir deste ano bus-
car a liberação”.

Lael Varella se reúne com governador Anastasia

Lael Varella aproveita recesso
para visitar sua base eleitoral

ros em Recreio.
Seguindo a agenda de viagens, Lael visi-

tou Santo Antonio do Aventureiro, onde es-
teve com Alvanel e os demais companhei-
ros. Em seguida, almoçou em Além Paraíba
com Tiago Sabino e Panqueca, líderes da ci-
dade. De lá, encontrou-se em Volta Grande
com José Dilson, senhor José Antonio, e
demais lideranças da cidade. Além disso, es-
teve em Estrela Dalva, com Lolô, e em Pirape-
tinga, onde visitou, acompanhado do Jorge,
a obra de reforma da APAE.



7acesse: www.jm1.com.br31 de dezembro  / 2011

 O Programa Escola
Ativa é uma das ações do
MEC que visa melhorar
a qualidade do desempe-
nho escolar em classes
multisseriadas das esco-
las do campo, na qual são
combinados uma série de
elementos e instrumentos
de caráter pedagógico,
social e de gestão da es-
cola. Aderiu-se o Progra-
ma Escola Ativa através
do PAR, buscando solu-
ções para questões vol-
tadas ao município.

O Programa foi implan-
tado no município de Laji-
nha neste ano de 2011 pela
secretária municipal de
Educação, Maria Luiza Azi-
ne Vitor, com total apoio do
Sr. prefeito Sebastião Mo-
reira Bastos e Vice, Adria-
no Rangel Alvim, com a
certeza de crescimento e
melhoria da Educação do
Campo. E também a valo-
rização e resgate das cul-
turas das comunidades.
Foram indicadas pelo mu-
nicípio as professoras Ma-
rilda Moreira Bastos e Lu-
ciana Azine Sangi, para co-
ordenar o programa e au-
xiliar os professores das
salas multisseriadas das es-
colas do campo.

No período de março a
dezembro deste ano, fo-
ram realizados vários en-
contros com os professo-
res para estudo e conhe-
cimento das metodologi-
as e objetivos do progra-
ma, e também reuniões
com os pais e comunida-
des para formação de
Conselhos Escolares com
o objetivo de interação de
todos no trabalho escolar.

PROGRAMA ESCOLA ATIVA NO MUNICÍPIO DE LAJINHA

Reunião 1° Módulo Turma 1

Coordenadoras do Programa Escola Ativa do Município de
Lajinha, Luciana Azine Sangi e Marilda Moreira Bastos

Reunião com o Conselho Escolar da Comunidade de São Joaquim

Festa de Encerramento com os Professores das Escolas do Campo
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Jogos municipais
(com as categorias: Futsal, Voleibol).
Visitas a museus em Belo Horizonte
Visita ao Instituto Terra- Aimorés
Cinema – Manhuaçu
Visita a museus e igrejas em Ouro Preto
Festas Juninas
Festival de Inglês
Desfile Cívico
PROERD
Projeto Resgatando a Música
Projeto: Novos desafios do Estatuto da Criança
Programa Saúde na Escola
Participação  Iª MOZAIT
Projeto Salva-Vidas no Trânsito
(Semana do Trânsito)
Implantação do “Projeto Escola Ativa”
uma parceria com o MEC

Parte 1 - Retrospectiva 2011/Proposta para 2012
Secretaria de Educação

A Secretaria Municipal da
Educação através do Gover-
no Municipal vem com sim-
plicidade, coerência, determi-
nação e dignidade relatar os
trabalhos realizados em 2011
nesta gestão participativa.

A política da educação está
sendo executada dentro de
uma visão integrada, de for-
ma a garantir continuidade do
processo educacional para a
população em todas as fases.

O governo municipal trabalha
com um conjunto de ações e
programas novos ou que fo-
ram aperfeiçoados, com o
objetivo de desenvolver si-
multaneamente os eixos es-
tratégicos do setor: educação
infantil alfabetização, educa-
ção básica.

No início do ano letivo de
2011, todos os alunos da rede
municipal receberam 1 kit es-
colar, mochila e uniformes.

Para incrementar e incentivar os
alunos da rede municipal de ensino foi
elaborado vários projetos, tais como:

Com o Projeto Escola Ativa o ensino fundamental passa
para nove anos. Através de suas ações pedagógicas atrela-
das ao gerenciamento sistemático de indicadores de suces-
so, tem como objetivo alfabetizar os alunos em dois anos e
acompanhar o desenvolvimento da aprendizagem desses alu-
nos até o 5ª ano, contribuindo para que a criança em risco
social se inclua mais cedo na escola.

O projeto prevê a aquisição de livros do “Se Liga” para as
turmas do 2º ano e também programas de formação de profes-
sores para atender esses alunos.

Projeto Saúde na Escola

Jogos Municipais Visita ao cinema

Feira de Inglês Projeto: Novos desafios do Estatuto da Criança

MERENDA ESCOLAR EM SIMONÉSIA É EXEMPLO
A Prefeitura Municipal de

Simonésia é uma das poucas
da região a implementar o
programa que beneficia pe-
quenos agricultores locais. O

município investirá pelo me-
nos 30% dos recursos do
Programa Nacional de Ali-
mentação Escolar (PNAE) na
compra direta de produtos da

agricultura familiar.
A Prefeita Marinalva ampliou

a merenda escolar: carne bovi-
na, frango, ovos, leite, iogurte,
maça, pêra, banana, laranja.

Realizou a chamada públi-
ca com a família agrícola com
nove fornecedores entregan-
do quinzenalmente as verdu-
ras e legumes e outros.

Pensando nas necessida-
des nutricionais de nossas
crianças, contratamos uma
nutricionista para planejar e
balancear o cardápio de

modo que as refeições se tor-
nassem mais equilibradas,
nutritivas e saborosas, garan-
tindo realmente uma alimen-
tação qualitativa.
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No início das aulas na Rede Municipal de Educação do
município, em 2011 tivemos 1900 alunos matriculados nas
nossas escolas e creches. Nesse contexto, tivemos a distri-
buição do kit do aluno, contendo: caderno, lápis, caneta, bor-
racha, lápis de cor, régua, apontador; como também a entrega
de uniformes e mochilas escolares para todos os alunos das
escolas e creches municipais, representando um marco para
a atual administração.

Distribuição
de Kits Escolares

Recebemos mais três ônibus novos e ampliamos várias li-
nhas para atender melhor nossos alunos. Terceirizamos algu-
mas linhas, esta medida veio de forma satisfatória garantir um
transporte com mais qualidade e segurança para o educando.

TRANSPORTE ESCOLAR

Escola Municipal Santo Apolinário – Córrego Santo Apolinário

Escola Municipal Dona Miquita-Córrego Três Barras

Escola Municipal Hildebrando B. Lacerda-Córrego Boa Vista

Escola Municipal Boa Vista-Córrego do Eliota

Escola Municipal Jorge Afonso de Souza- Córrego do Mendes

Escola Municipal São Francisco de Assis –Córrego Passos

Mobiliários, carteira, mesas para o professor

Geladeiras

Televisor

Aparelhos de DVD e aparelhos de som

CONSTRUÇÃO, REFORMA E AMPLIAÇÃO E EQUIPAMENTOS
DE VÁRIAS ESCOLAS DA REDE MUNICIPAL  DE  ENSINO

Escola Municipal Hildebrando Brugger Lacerda

Escola Municipal Dona Miquita Escola Municipal São João de Alegria

Visando chegar a uma verdadeira prática refle-
xiva do profissional e a reflexão episódica de to-
dos nós sobre o que fizemos, no decorrer de cada
bimestre, foram ministrados várias capacitações:

ELEVAÇÃO DE CARGO DOS PROFESSORES MUNICIPAIS
Um fato inédito aconteceu em Simonésia. A Pre-

feita Marinalva, juntamente com a Secretaria da Edu-
cação, no mês de agosto promoveu políticas públi-
cas para melhor remuneração e valorização do ser-
vidor da Educação, um sonho realizado. 1º: Fez Ava-
liação para progressão de todos os professores, fa-
zendo com que o servidor subisse pelo requadra-

mento numa posição melhor remunerada. 2º: Rea-
juste geral de todos os quadros dos servidores da
educação. 3º: Repasse dos Recursos do FUNDEB
mês a mês.

 Diante de boas notícias, nesse final do ano, para
todos os professores e funcionários da educação,
um jantar de confraternização.

CAPACITAÇÃO
DOS PROFESSORES

Com o intuito de valorizar nossa cultura nordesti-
na, através da religiosidade aos três santos: São
Pedro, Santo Antônio, São João, bem como todo

brilho dos festejos juninos, materializado através das qua-
drilhas, comidas típicas e brincadeiras, a Secretaria

Festa Junina na Escola
Municipal Monteiro Lobato

Municipal de Educação juntamente com professores e
funcionários da Escola Municipal Monteiro Lobato pro-
moveu a festa junina, oportunidade de despertar nos
educandos a valorização por nossa cultura popular e a
perpetuação da mesma através dos tempos.
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Em comemoração ao dia do
nosso padroeiro São Simão e
os 68 anos de emancipação,
teve a participação de alunos
da escola municipal estadual
do município, além da Fanfar-
ra Municipal e da Banda Mu-
nicipal Jesus Schettine, sob
a coordenação da Secretaria
Municipal de Educação.

A Escola Municipal Mon-
teiro Lobato trouxe como

Parte 2 - Retrospectiva 2011/Proposta para 2012
Secretaria de Educação

Resgate do
Desfile Cívico

Participação da Secretaria Municipal de Educação e
alunos da Escola Municipal de Educação na Iª MOZAIT.

TEMA do desfile CRIANÇA
ECOLÓGICA e MEIO AMBI-
ENTE”, enfatizando a impor-
tância deste trabalho de con-
cientização que devemos cui-
dar do nosso planeta, nascen-
tes,  minas, córregos,  rios, ani-
mais, pássaros e do nosso
macaco mono carvoeiro. De-
veria ser o nosso escudo na
entrada do trevo de Simoné-
sia.

Com a participação da Secretaria Municipal de Educa
ção  e alunos e professores da Escola Municipal Mon
teiro Lobato/parceria com Instituto PAGUS.

Segundo a secretária Maria Beatriz de Carvalho, “a secre-
taria busca incentivar o desenvolvimento social e educacio-
nal das novas gerações, tornando nossas crianças cidadãos
ativos, autônomos e auto-confiantes. Esta mostra cultural
vem contribuir para que alcancemos esses objetivos”.

Foi um evento muito bonito, quando a comunidade pode
perceber todo o trabalho desempenhado com os alunos. A
escola está de parabéns!

No dia doze de outubro Dia da Criança, foi muito legal. A diversão
foi geral tanto das crianças quanto dos adultos que por lá passaram.

Convênio Creche

Em dezembro a secretária municipal de Educação,
Maria Beatriz de Carvalho, realizou várias solenida-
des de formatura dos alunos da educação infantil.
Nesta modalidade de educação a cidade de Simoné-
sia também é destaque pela organização e pelo traba-
lho contínuo com as crianças do município  na admi-
nistração Marinalva Ferreira. Tratar os pequenos que
serão o futuro de nossa cidade. Através da secretária

Os governos municipais juntamente com a SME, den-
tro das possibilidades, vêm dando assistência na creche.
São três salas de aulas da Educação Infantil, sendo re-
passado todo material pedagógico, e no final de cada
mês ainda é repassada uma pequena parcela para auxiliar
nas despesas gerais da mesma.

PROJETO CRIANÇA FELIZ  - Dia das Crianças

Formatura dos alunos
da educação infantil

Maria Beatriz e sua equipe, que vem desempenhando
um trabalho muito criterioso na educação de base des-
tas crianças, buscando preparar cada um para o futu-
ro.

Como é de praxe, todo final de ano realiza-se a tão
sonhada festa de confraternização visando um elo en-
tre pais, alunos e escola. Sabemos que todos os pais
adoram ver seus filhos brilhando na passarela.



11acesse: www.jm1.com.br31 de dezembro  / 2011

Iniciar nossas aulas lendo um poema, uma
história aconchegante, contos de fadas
com príncipes, princesas e castelos, notí-

cia de jornal que nos apresente um aconteci-
mento “badalado”, que nos deixe a par das
informações, uma trova popular, um texto en-
graçado, é uma experiência inesquecível e fun-
damental na formação de um leitor. Pensando
nisso, a SME adquiriu três minibibliotecas.

Alunos recebem diploma e medalha
por participação no programa de com-
bate às drogas.

Na noite do dia 17/12 foi realizada a
formatura das escolas: Escola Municipal
Monteiro Lobato e Escola Estadual Pa-
dre Miguel, participantes do Programa
Educacional de Resistência às Drogas e
à Violência – PROERD, no Salão da Câ-
mara Dª Maria Cardosa, cedido pelo pre-
sidente da Câmara.

01- Aquisição material biblioteca
02- Aquisição de mobiliário para as

escolas
03- Aquisição de computadores para

secretaria
05- Aquisição de 1 novo veículo para

secretaria
06- Aquisição de 3 ônibus junto ao

ministério
09- Construção de 2 novas escolas
10 - Construção de 1 nova creche
11- Ampliação e reformas das esco-

las
13- Adesão a vários programas nun-

ca feito
15- Camisas uniformizando/professo-

res e merendeiras e motoristas
16- Recuperação do transporte esco-

lar-ampliação
17- Plano Municipal de Educação (fa-

zer revisão)
18- Regimento Interno da Secretaria
19- Kits escolares(mochilas material

didático)

Perspectivas
2012

01- Implantação de formulário todos os da-
dos dos funcionários
02- Cursos de informática para professores e
administrativos
03- Implantação em 2012 de duas escolas com
tempo integral
04- Implantação do Projeto 2º Tempo
05- Implantação do boletim do aluno
06- Implantar pontos de internet
07- Distribuição carga horária
08- Horário das equipes na internet
09- Implantação dos jogos populares nas escolas
10-Implantação de livros de Inglês
11- Implantação dos livros da EJA
12- Aquisição dos livros da educação infantil
13- Aquisição de computadores para secreta-

Implantação
dos livros de

Educação Infantil

FORMATURA PROERD - PROGR. EDUC.
RESISTÊNCIA ÀS DROGAS E A VIOLÊNCIA

O PROERD, projeto desenvolvido
com as crianças e adolescentes estu-
dantes do 3ª e 4 ano do ensino funda-
mental, tem como objetivo uma eficien-
te ferramenta, que vem promovendo
uma verdadeira revolução em todas as
partes deste País, graças ao empenho
da Polícia Militar. Através dessa inicia-
tiva muitas vidas e muitos lares estão
sendo imunizados contra os entorpecen-
tes e a criminalidade.

NOSSAS REALIZAÇÕES
20- Solicitação de bibliotecária
21- Implantação da Plataforma Freire
22- Elevação dos níveis da Provinha

Brasil
23- Uniformes para todos educandos

da rede municipal de ensino
24-Implantação do Tempo Integral-

Escola Municipal Monteiro Lobato
25- Implantação da carteirinha esco-

lar do aluno
26-Parceria –Saúde  Bucal em todas

as escolas
27-Implantação do Programa Saúde

na Escola
28- PDE
29-Capacitação das merendeiras 1ª

e 2º semestre /Parceria Prefeitura /Sin-
dicato/SENAR

30-Capacitação de professores de
Educação Física

31- Secretaria de Educação home-
nageia o dia dos professoreshttp://
www.tacaratu.pe.gov.br/internas/infor-
mativos/?id=55

PROPOSTAS PARA 2012
ria e escolas
14- Aquisição de 01 novo veículos para se-
cretaria
13- Aquisição de mais 3 ônibus junto ao mi-
nistério
14- Construção de 2 novas escolas
15- Construção de 2 novas creches
16- Implantar  pontos de internet
17- Adesão a vários programas
18- Aquisição de dois terrenos para escolas
19-Aquisição de material para biblioteca
20- 02 Data-show
21- 02  Telões
22-Recuperação do Transporte escolar e ampliação
23-Implantar cursos de Inglês
24-Elaboração de Projetos Pedagógicos 2012

A Secretaria Municipal de
Educação realizou no dia 30 de
dezembro de 2011 uma reunião
geral com as equipes fazendo
uma retrospectiva 2011 do tra-
balho realizado.

A Secretaria Municipal de
Educação almeja novas con-
quistas e na oportunidade lan-
çou propostas e diretrizes de
trabalho para 2012.

Na ocasião foram discutidas
várias propostas de trabalho
para viabilizar e garantir um ano
mais produtivo e dinâmico para
a Educação Municipal.

Foram desejados votos de um
próspero Ano Novo, e finalizou
com um jantar de confraterni-
zação oferecido a todos um
brinde pela secretária Maria
Beatriz.

As bolas de papel na cabeça,
Os inúmeros diários para se corrigir,
As críticas, as noites mal dormidas...

Tudo isso não foi o suficiente
Para te fazer desistir do teu maior sonho:

Tornar possíveis os sonhos do mundo.
Que bom que esta tua vocação

Tem despertado a vocação de muitos.
Parece injusto desejar-te um feliz dia dos professores,

Quando em seu dia-a-dia
Tantas dificuldades acontecem.

A rotina é dura, mas você ainda persiste.
Teu mundo é alegre, pois você

Consegue olhar os olhos de todos os outros
E fazê-los felizes também.

Você é feliz, pois na tua matemática de vida,
Dividir é sempre a melhor solução.

Você é grande e nobre, pois o seu ofício árduo lapida
O teu coração a cada dia,

Dando-te tanto prazer em ensinar.
Homenagens, frases poéticas,

Certamente farão parte do seu dia a dia,
E quero de forma especial, relembrar

A pessoa maravilhosa que você é
E a importância daquilo do seu ofício.

É por isto que você merece esta homenagem
Hoje e sempre, por aquilo que você é

E por aquilo que você faz.
Felicidades!!!

Um abraço amigo e votos de muitas felicidades
São os votos da Prefeita Marinalva Ferreira e

Secretária Municipal de Educação Maria Beatriz

Educação

O Governo Municipal, através da  secre-
tária municipal de Educação, Maria Beatriz
de Carvalho, homenageou todos os pro-
fessores da rede municipal pelo seu dia,
que foi comemorado no dia 17 de dezem-
bro devido as chuvas não foi possível co-
memorar no dia 15 de outubro.

No Brasil, a data teve suas primeiras co-
memorações por volta de 1947, quando foi
criada por quatro professores do estado
de São Paulo. No começo, as comemora-
ções ficavam restritas apenas aos alunos e

Governo Municipal e Secretaria
de Educação homenageiam

o dia dos professores
Secretaria de Educação Maria Beatriz

professores, que acabavam por fazer as
festas somente nas escolas.

Somente em 14 de outubro de 1963 atra-
vés de um Decreto Federal, a data passou
a ser oficializada como feriado escolar.

A  secretária municipal de Educação de-
fine bem a essência e a importância do dia:
'' Para comemorar condignamente o Dia do
Professor a secretaria  municipal de Educa-
ção  promoveu a solenidade, em que se
enaltece a função do mestre na sociedade
moderna, fazendo participar as famílias''.

Mensagem:

Maria Beatriz
de Carvalho

Tatiane Eloy
Ferreira Alves

Thiago de Carvalho
Andrade
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A Câmara Municipal de Laji-
nha realizou sua última sessão do
ano com homenagens aos des-
taques do ano. Muitas pessoas
compareceram dia 21 de dezem-
bro à sessão solene que home-
nageou os destaques de 2011. A
sessão foi organizada pelo Le-
gislativo lajinhense e proferida no
salão da Câmara. Presidiu a so-
lenidade o presidente da casa,
Paulo César de Oliveira.

O ápice da solenidade foi a en-
trega das placas aos homenagea-
dos e também a entrega de um
cheque no valor de R$108.000,00
(cento e oito mil reais) à Prefei-
tura Municipal de Lajinha..

Câmara
homenageia
munícipes
“Destaques
do ano 2011”
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ENQUETE

“Qualquer discurso caricato antiprivatização eu rejeito”
Governador Sérgio Cabral (PMDB/RJ)defendendo privatizações do governo FHC

Divulgação de gastos no ‘recesso’ irritou Dilma

Dilma ficou “muito irritada” com a re-
velação de que seu “recesso” com
parentes e amigos na base naval de
Aratu (BA) custou R$657,9 mil aos
cofres públicos, disse fonte de seu sta-
ff à coluna. O site Contas Abertas mos-
trou a compra de oito TVs, sete DVDs,
home theater, computador e cortinas
de R$37,3 mil. Em 2010, a estadia de
Lula custou R$ 2 milhões, mas a Mari-
nha só admitiu R$800 mil para “refor-
ma estrutural”.

Cuca fresca

Este ano, nova reforma de R$195,4 mil, e a compra de seis
frigobares por R$4,9 mil. Em 2010, Lula apareceu com um
isopor na cabeça.

Bebê a bordo

O custo das férias também incluiria diárias à babá do neto
Gabriel, mas a assessoria afirma que a função é de funcio-
nários da Presidência.

Meio desligada

Investiram em poltronas, mas esqueceram o principal: o
telefone. A torre de comunicação foi instalada três dias
após Dilma chegar à base.

Bip-bip

A Marinha e o Planalto não comentam os problemas de
comunicação, que quase impediram a conversa com a pre-
sidenta Cristina Kirchner.

Dias quer fim da ‘panela’ na Cultura

O senador Álvaro Dias (PSDB-PR)
vai propor mudanças significativas
na Lei Rouanet, quando voltar do
recesso. Desconfia de uma “pane-
la” criada na disputa pela renúncia
fiscal do governo, que deixa de ar-
recadar de grandes empresas para
ajudar a Cultura. Está intrigado com
a denúncia de que grandes ban-
cos usam nossos impostos em pro-
pagandas milionárias até em pro-
gramas de auditório na TV.

Sob nova direção

A assessoria de comunicação da Infraero passou para o
comando da presidência da estatal, após denúncias de
desmandos e maracutaias.

Mark/CH: imprensa

A maioria dos brasilienses (55,6%) acha que a imprensa fez
a ‘faxina’ que demitiu ministros. Dilma vem em seguida,
com 29,20% dos votos.

Impunidade

A pesquisa mostra ainda que a impunidade é a maior ver-
gonha para o  brasileiro (27,40%). A Saúde e os Três Pode-
res vêm em seguida.

Orgulho

O maior orgulho do brasiliense é a diversidade de cultura
no Brasil (24%). As estradas ficaram em último lugar na
pesquisa (0,50%).

A deputada Íris de Araújo (GO) e o atual prefeito de Santa Maria,
Cezar Schirmer (RS), disputavam no PMDB a última vaga de suplen-
te na bancada brasileira do Parlamento do Mercosul,  e a votação deu
empate. Pelo regimento, o desempate se dá pelo critério de idade:
vence o mais velho. Schirmer foi logo declarando a dele: 55 anos. A
deputada olhou para um lado, para outro, e jogou a toalha:

- Abro mão da disputa em favor Cezar Schirmer. Não revelo a minha
idade por nada neste mundo!

Empate deu nocaute

PODER SEM PUDOR

Olhar de Nise

Jorge Oliveira começa em março a rodar o documentário
"Olhar de Nise", sobre a psiquiatra alagoana Nise da Sil-
veira. Desenvolvido há quase dez anos, já tem certificado
da Ancine para captação de recursos. Seu último filme,
"Perdão, Mister Fiel", ganhou 11 prêmios.

Briga feia

Os herdeiros de ACM não se entendem. Com tanta confu-
são, a TV Bahia deverá ser vendida por R$ 300 milhões
para um grupo paulista, com fortes vínculos com a Rede
Globo da região de Campinas (SP).

Enrolation

No máximo 20%, dos cerca de R$ 30 bilhões do Orçamento
da União para investimentos em transporte público, foram
aplicados pelo Ministério das Cidades em 2011. Sem proje-
tos e gestores capacitados.

Vereda tropical

O rei Juan Carlos, chefe de estado da Espanha, deve estar
pensando em pedir asilo ao Brasil: naturalizado, poderia
ganhar o dobro dos R$ 58,6 mil mensais de salário, candi-
datando-se a deputado ou senador.

Ser ou não ser

Paulo Bernardo aproveita a folga do fim do ano para deci-
dir com a mulher e ministra Gleisi Hoffmann(Casa Civil) se
troca Comunicações pela direção da Itaipu. Se trocar, o
substituto será César Alvarez.

Guerra sem fim

A prefeita de Fortaleza Luizianne Lins (PT) confronta a
presidente Dilma, sinalizando que vai se candidatar ao go-
verno do Ceará em 2014, rompendo a aliança com o gover-
nador Cid Gomes (PSB).

Campanha na rua

O deputado petista Nelson Pelegrino já se lançou candida-
to a prefeito de Salvador (BA). Sonhava com o apoio do
desgastado prefeito João Henrique, que preferiu apoiar seu
secretário da Casa Civil, João Leão.

Pensando bem...

...comida não tem, mas o Photoshop foi abundante nas
fotos do funeral do ditador Kim Jong-il.

Tios e convites de
formaturas das sobrinhas?

- O 1º ponto tem tio esquecido?
- No 2º, tio omitido??
- No 3º, preterido???

1 - Carla, só depois!   – § Não me lembro se no ano
retrasado ou atrasado que minha primeira sobrinha, mutu-
ense, Carla Viana de Medeiros, formou-se em Jornalismo,
em Belo Horizonte. Depois da formatura, ela me enviou um
belíssimo, interessante e significativo convite. Isso me trou-
xe muitas alegrias. § Nem quis saber o motivo do convite
ter chegado atrasado (a gente precisa pensar o melhor –
ou, como já dizem: o menos-PIOR! –). Hoje, as pessoas,
até as mais jovens, estão num corre-corre – e os tios preci-
sam perdoar as sobrinhas por esses atrasos, ou, mesmo,
esquecimentos!! –. Ainda bem quando são lembrados!!!
Depois, hoje, fazem-se convites caros, e festas sofistica-
das, com auditórios que limitam a frequência, não caben-
do o tio. § Que neste dezembro, com tantas festas e pres-
sas, os tios relevem isso, até por que, algumas vezes, eles
falharam com as sobrinhas! É melhor que tios e sobrinhas
esqueçam de tudo, e lembrem-se do mais importante do
Natal e de sempre, que é Cristo!!... – Para todos, Feliz Na-
tal!!!

2 - Nathália pros dois? – § Na cerimônia religiosa, neste
ano, da formatura em Psicologia, em Governador Valada-
res, de minha segunda sobrinha, belorizontina, Nathalia
Heringer Medeiros – agora, também, da Cunha –, ela me
ligou, dizendo que não achara, antes, meu número telefô-
nico. § Ao receber o telefonema, pela gratidão, disse por
que razões eu não poderia ir, logo perguntando pelo dia da
formatura – que seria no dia seguinte –, dizendo eu que
nela eu iria. Mas, depois, pensei: Será que há lugar para
mim, já que os auditórios não comportam todos convida-
dos? Mesmo assim, eu iria, pelo menos, na porta, para
cumprimentá-la. Porém, não pude ir, pois, nesse dia, duas
(?) pessoas – ou duas (!!!) “imitações” – me ligaram como
se se tratasse dum seqüestro de meu filho (depois, conta-
rei!...). Estando sozinho em casa, não quis voltar tarde. §
Que em meio a sufoco e festa dezembrinos, tios fiquem
gratos às sobrinhas pela lembrança! E, sobretudo, porque
Cristo se lembra, sempre, da gente!!... – Para todos, boa
passagem de ano!!

3 - Larissa, ora pois – § Minha 4ª e penúltima sobrinha,
mutuense também, Larissa de Medeiros Vita, neste dezem-
bro, mandou-me, em tempo, o convite de formatura em
Farmácia, em Manhuaçu, e um anexo sobre o culto. No
convite, ela agradece minha mãe, minha primeira irmã (sua
mãe!) e dois de meus irmãos!!! Fiquei feliz, como se a ho-
menagem fosse a mim. É claro que não esperava estar na
lista, pois sempre fui um tio distante, não só geografica-
mente, se bem que, quando ela era bebê, em Mutum/MG,
eu, também, lá, sempre, ia revê-la em seu bercinho esplên-
dido, e saber como ela estava. Depois, voltei para Gov.
Valadares, e as distâncias aconteceram. Estive no seu de-
but, e tive uma grande e significativa honra, podendo orar.
§ Eu iria fazer surpresa para ela, no culto ou na formatura,
mas, além de ter enganado com a data, mesmo com o con-
vite guardado a sete chaves, a poucos centímetros do
nariz, também tive óbices, noutros dias. § Tios e sobri-
nhos precisam se lembrar do bem!!!... – Para todos, Prós-
pero Ano Novo!!!

- O 1º ponto falou de Cristo, o Preferido!
- O 2º, de Cristo, Distinguido!!

- No 3º, o Incluído!!!

(*) O autor é graduado em Teologia
e pós em História Eclesiástica.
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CURIOSIDADES

ENTRETENIMENTO

SETE ERROS

HORÓSCOPO

Áries - 21/3 a 20/4
Mudanças imprevistas que podem
desestruturar seu cotidiano tanto pro-
fissional, quanto pessoal. Pare de re-
sistir às transformações e tente se
adaptar a elas.

Touro - 21/4 a 20/5
É preciso manter o equilíbrio frente à
cobrança intelectual que você deve
sofrer. Você será exigido além do que
está disposto a oferecer.

Gêmeos - 21/5 a 20/6
Período delicado para sua vida ma-
terial, pois acontecimentos inespera-
dos podem prejudicar seu orçamen-
to. Entenda que é preciso manter o
equilíbrio.

Câncer - 21/6 a 22/7
Possibilidade de conflitos gerados
pelo excesso de cobranças nas suas
relações pessoais. Podem ocorrer
rachas, se os desentendimentos to-
marem maiores proporções.

Leão - 23/7 a 22/8
Interesses antagônicos podem de-
sestruturar a convivência nas suas
alianças profissionais. Tente evitar
reuniões decisivas e administre as
dificuldades com inteligência.

Virgem - 23/8 a 22/9
Possibilidade de conflitos com os
amigos, principalmente com discus-
sões causadas por interesses anta-
gônicos. As pessoas se mostram
competitivas e você se sente invadi-
do. Fique só.

Libra - 23/9 a 22/10
É preciso separar questões profissi-
onais e pessoais. Mesmo que seja
complicado ser imparcial nas horas
de tensão, tente ser mais objetivo e
mantenha a lucidez.

Escorpião - 23/10 a 21/11
É possível que seja difícil para você
lidar com estímulos externos que tra-
zem contradições no seu mundo in-
terior. Acalme-se!

Sagitário - 22/11 a 21/12
As questões financeiras devem mi-
nar sua tranquilidade, sobretudo no
que se refere a despesas inespera-
das que podem afetar seu orçamen-
to. Não se desespere e seja prático
ao lidar com os problemas.

Capricórnio - 22/12 a 20/1
Possíveis insatisfações causadas
pelas emoções instáveis dos outros.
Cuidado para não absorver os pro-
blemas alheios, por mais que as pes-
soas sejam próximas.

Aquário - 21/1 a 19/2
É preciso esclarecer antigos confli-
tos de relacionamento no seu ambi-
ente de trabalho. Você será obrigado
a interagir com pessoas que não lhe
agradam, aja com profissionalismo.

Peixes - 20/2 a 20/3
É preciso impor limites para sua vida
social, principalmente neutralizar as
interferências externas em sua vida.
Você quer agradar e pode acabar se
prejudicando se abrir mão de seus
desejos.

O FISCAL E O CAIPIRA

Certo dia, um fiscal de saúde pública foi
averiguar o que um fazendeiro estava dando
aos seus porcos. Ao questionar o matuto, re-
cebeu a seguinte resposta:

- Eu dô a eles tudo o que sobra.
É pão velho e resto de comida que nóis não

consegue nem senti o chêro.
- Mas isso é um crime, um absurdo - bradou

o fiscal. - Vou multá-lo em 10 mil reais por
atentar contra a saúde pública.

Depois de um tempo o fiscal retornou à
fazenda. Ao ser novamente questionado, o
matuto respondeu:

- Óia, agora as coisa melhorô muito. Tô dan-
do caviar, salmão defumado e ração importada
da França pros bichinho comê.

- Isso é inadmissível! Com tantas crianças
passando fome e você dando comida de pri-
meira aos porcos! Vou multá-lo em mais 20
mil reais.

Após um mês o fiscal retornou à fazenda e
perguntou ao matuto:

- O que você está dando agora para os por-
cos comerem?

O matuto respondeu:
- Óia, agora eu dou dez reais pra cada porco

e eles vai comê o que quisé e onde quisé.

O ASSALTO

Um pároco de uma igreja no interior de
Minas tinha fama de ser bravo e de dar tiro se
encontrasse ladroes roubando a igreja. Todo
mundo temia o padre. Um dia dois ladrõezi-
nhos resolveram roubar o cofre da igreja, mes-
mo sabendo da fama do padre. Entraram bem
devagarinho andando em ponta de pés e se
enfiaram pelo altar, onde ficava o cofre.O pa-
dre, ouvindo barulho, foi ver o que estava acon-
tecendo, já de espingarda na mão, pronto pra
dar tiro.

Padre:
- Quem tá aí? Vou dar tiro, pode ir saindo de

mãos pro ar.
- Não atira não, seu padre, que nois é anjo,

só visitando a igreja...
- Anjo??? Dexa disso sô, pode ir saindo - se

o seis são anjo, então vua!
- Nois ainda num sabi vua, padre, nois ainda

é fiote.

RUA MAIS EXTENSA – A rua mais
comprida do Brasil é a Avenida Sapopem-
ba, em São Paulo. Tem cerca de 45 qui-
lômetros de extensão. Começa no bairro
de Água Rasa, na Zona Leste da cidade,
e vai até o município vizinho de Ribeirão
Pires. Tem 1.786 postes e nela trafegam
ônibus de 40 linhas diferentes, vindos ou
indo para o centro da capital.

COGUMELOS – Micologia é a ciência
que estuda os cogumelos, aqueles se-
res que brotam aparentemente do nada,
às vezes em lugares imprevisíveis. Esti-
ma-se que haja cerca de 1,5 milhão de
espécies diferentes no mundo, e que eles
existam há 130 milhões de anos. Sua
composição pode chegar a até 90% de
água, o resto são filamentos com mem-
branas feitas de quitina (substância do
reino animal) e celulose (do reino vege-
tal). Por essa razão, os cogumelos são
considerados  meio bichos, meio plan-
tas.

MENOR PROPRIEDADE – A menor
propriedade de terra do mundo. A Funda-
ção de Eletricidade da Austrália do Sul é
dona da menor propriedade de que se
tem notícia no mundo: um tiquinho de
terra, de forma quadrada, que mede 24
milímetros de lado. A propriedade está
registrada em cartórios, mas até agora
ninguém descobriu o que se pode fazer
com ela.
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DERCY DE VERDADE

Bruno Boni (24 anos), o filho mais
novo do ex-diretor da Rede Globo,
José Bonifácio de Oliveira Sobri-
nho, irá interpretar o próprio pai
na sua estreia na televisão, na mi-
nissérie Dercy de Verdade, que vai
ao ar no dia 10 de janeiro, após
Fina Estampa.

MARIAS DO LAR

O humorista Bruno Mazzeo deverá integrar o elen-
co da novela Marias do Lar, que substituirá Aquele
Beijo, na Globo, em 2012. Mazzeo aguardava a
aprovação da segunda temporada da série Junto e
Misturado, mas o projeto foi cancelado pela Glo-
bo.

CORAL DE RUA

O músico e apresentador Marco Camargo saiu em
busca de moradores de rua interessados em integrar
um coral. Com isso, ele acabou formando o Coral de
Rua, com 26 integrantes, que passaram a frequentar
aulas de canto e ensaiar para um grande show, exibi-
do em 22 de dezembro, às 23h, na Rede Record. O
Coral de Rua, em parceria com o Instituto Ressoar,
é um programa sobre a vida nas ruas, superação e a
possibilidade de cada um perceber um futuro me-
lhor para si mesmo, através da disciplina e da músi-
ca.

A EXPERIÊNCIA

"Foi uma experiência única. Eu saí às ruas para ten-
tar mudar a vida dessas pessoas e, no final, elas
mudaram a minha", declarou Marco Camargo. Para
ele, todos são pessoas simples, mas com um cora-
ção enorme. "Elas dividem o que não têm com quem
tem menos ainda. Aprendi muito. Este show emo-
cionou a todos". O coral se apresentou com uma
orquestra, sob a regência de Vicente de Paula Salvia,
o Vitché.

 A PRÓXIMA DAS NOVE

A nova novela de Glória Perez já tem mês definido
para ir ao ar: outubro de 2012. Ela sucederá Avenida
Brasil, que, por sua vez, ficará no lugar de Fina
Estampa. Glória ainda não entregou a sinopse para
a Globo e o elenco ainda não foi escalado. As únicas
certezas são os nomes de Rodrigo Lombardi e Nan-
da Costa.

INCÓGNITA

O programa Muito Mais Galisteu, previsto para
estrear dia 9 de janeiro, antes do Brasil Urgente, na
Band, passará por um período de experimentação
para depois tentar espaço fixo na programação.
Somente se tornará fixo caso atinja a média de 4
pontos.

NEGOCIANDO

A Band vem negociando em sigilo com Luciana Gi-
menez para que ela assuma um espaço no fim da
tarde deixado por Márcia Goldschmidt.

MINISSÉRIE

O  ator Kevin Costner está
em Bucareste (Romênia),
trabalhando na minissérie
Hatfields and McCoys. Es-
trelada e produzida por ele
e co-estrelada por Bill Pax-
ton (de Big Love), a história
fala sobre Anse (Costner) e
McCoy (Paxton), amigos e
companheiros que lutaram
juntos na Guerra Civil Americana. Com o fim do
conflito, cada um retornou aos seus respectivos la-
res. Quando o ex-soldado da União, Asa Harmon
McCoy é assassinado, as suspeitas recaem sobre
um grupo de ex-confederados conhecido pelo nome
de Logan Wildcats.

VEM AÍ

A Record estréia Amazônia, novo reality em 8 de
janeiro São 12 personalidades enfrentando desafi-
os na região. A atração vai ao ar aos domingos, após
Repórter Record. A idéia é unir entretenimento e
sustentabilidade. O apresentador é Vitor Fasano,
conhecido pelo seu envolvimento em causas do
meio ambiente.

AMAZÔNIA

O formato, da Endemol Brasil, vai levar 12 perso-
nalidades para enfrentar desafios na região. Além
da dificuldade de adaptação, eles passarão por al-
gumas provas, todas ligadas à preservação do meio
ambiente. Eles terão que aprender maneiras de in-
teragir com a floresta seguindo a lógica da sustenta-
bilidade. Esse será o principal fator que irá definir
se as tarefas foram cumpridas com sucesso ou não.
Questões como adaptação ao ambiente, capacida-
de de trabalhar em equipe e respeito à natureza
serão levadas em conta para decidir a sorte dos
participantes no jogo.

AS PROVAS

Victor Fasano estará presente no
início e no final de cada prova.
Anunciará os desafios, lançará as
regras específicas de cada um de-
les e também irá conduzir o pro-
cesso para decidir qual equipe se
saiu melhor - os participantes se-
rão divididos em duas equipes.
Todas as provas serão acompanhadas pelo biólogo
Marcelo Skaf, consultor ambiental do programa.

O PRÊMIO

O prêmio  será de R$ 1 milhão, dividido entre o
participante vencedor, comunidades ribeirinhas
assistidas pela Amazonastur e a FAS (Fundação
Amazônia Sustentável). Ao longo da atração, o
participante vai acumulando pontos e não haverá
eliminação depois de cada prova. Apenas no final
será revelado o grande vencedor.

OS PARTICIPANTES

Os 12 participantes possuem perfis e experiências
bem distintos. São eles: Martha Sobral, ex-jogado-
ra de basquete e fundadora do Instituto Lance Li-
vre; Natália Guimarães, Miss Brasil e apresenta-
dora do Hoje em Dia em Minas Gerais; Vivi Seixas,
DJ e filha do cantor Raul Seixas; Carol Magalhães,
modelo e ex-repórter de A Fazenda; Mateus Verde-
lho, modelo e marido de Dani Bolina; Tarso Mar-
ques, empresário e piloto; Picuruta Salazar, surfis-
ta; Pampa, ex-jogador de vôlei campeão olímpico;
Alexey Magnavita, astrólogo; Mel Ravasio, voca-
lista da banda LipStick; Allen Lima, músico inte-
grante do grupo Família Lima, e Carol Zoccoli, atriz
e humorista.

REI DAVI

Também estreando em janeiro, na Record, a minis-
série Rei Davi, escrita por Vivian de Oliveira e com
direção geral de Edson Spinello. Thierry Figueira e
Raquel Nunes integram o elenco,  como os irmãos
Ziba e Rispa.

PONTO FINAL

O humorista Danilo Gentili já não faz parte do
CQC, que vai ao ar pela  Band. Essa é a segunda
grande baixa do programa. Em outubro, Rafinha
Bastos foi afastado do CQC após fazer uma piada
polêmica com a cantora Wanessa.

Última Telinha do ano de 2011, vamos recor
dar alguns acontecimentos que marcaram o
mundo televisivo.

FINA ESTAMPA
Estreou em 22 de agosto, no horário das 21H, na
Globo, Fina Estampa, a 14ª novela de Aguinaldo
Silva na emissora.

BARRACO
Não é só por aqui que eles acontecem. Charlie She-
en, de  "Two and A Half Men" foi demitido do
programa depois de uma briga pública com o cocri-
ador e produtor da série,  Chuck Lorre. Ashton
Kutcher foi escolhido como seu substituto.

POR AQUI
A saída de Datena da Band, a volta a Record e a ida
para a  Band, deu o que falar.  A Record recebeu a
notificação oficial de José Luiz Datena sobre seu
desligamento da emissora e ele  foi  à Justiça cobrar
multa de R$ 25 milhões.

DOENÇAS
Reynaldo Gianecchini  es-
tava em cartaz em São Pau-
lo com a peça Cruel,quando
descobriu o  câncer. O ator
está na luta para se curar.
Hebe Camargo (82 anos)
anunciou em  gravação de
seu programa no canal Re-
deTV!, que voltou a tratar do câncer no peritônio,
membrana que envolve o abdômen, diagnosticado
em janeiro de 2010. Marcos Paulo operou um cân-
cer no esôfago e está se recuperando.

CENTENÁRIO
Paulo Gracindo teria completado 100 anos em 16
de julho de 2011. Teve uma carreira de 65 anos
dedicados ao teatro, ao rádio e à televisão. O  ator
falecido em 4 de setembro de 1995    recebeu muitas
homenagens.

AQUELE BEIJO
Aquele Beijo, de Miguel Falabella, estreou em  17
de outubro. O trabalho é uma comédia romântica
com um olhar particular sobre a vida. Como prota-
gonistas: Giovanna Antonelli, Ricardo Pereira, Vic-
tor Pecoraro e Grazi Massafera.

MUDANÇA
O SBT foi a única emissora que cresceu em audiên-
cia durante o ano de 2011. Segundos dados do Pa-
inel Nacional de Televisão (PNT), de janeiro a se-
tembro a emissora registrou média de 5,6 pontos -
no mesmo período de 2010 não ultrapassou os 5,5.
A maioria das emissoras manteve o índice do ano
anterior. A Band registrou uma pequena queda e a
Globo chegou a perder 4% de audiência.

EM QUEDA?
A audiência da TV Globo caiu 24% em todo o País,
de acordo com o PNT (Painel Nacional de Televi-
são) do Ibope. De janeiro a junho de 2006, a média
da emissora foi de 23,3 pontos, enquanto neste
primeiro semestre, registrou 17,6.

O ASTRO
O remake de O Astro, no formato de minissérie agra-
dou em cheio. Baseada no grande sucesso do canal
na década de 1970, escrito por Janete Clair, teve
como  protagonista Rodrigo Lombardi. No elenco,
os nomes de  Carolina Ferraz, Regina Duarte, Daniel
Filho, Tato Gabus Mendes, Rosamaria Murtinho,
entre muitos outros. O Astro, teve 60 capítulos.

AMOR & SEXO
Fernanda Lima esteve à frente de Amor & Sexo  o
programa mais picante da Globo. Para Fernanda,
um dos grandes diferenciais de Amor & Sexo é o
fato de ser um programa de entretenimento que
abre portas para um debate que, em muitos lares,
não ganha espaço com facilidade.

HIPERTENSÃO
A nova temporada do Hipertensão estreou em  8 de
setembro, às 23h, na Globo. Com  16 participantes
no reality show, oito homens e oito mulheres,  em
busca do prêmio de R$ 500 mil. Mas, o programa
não agradou...

ELE É O BOM
Rodrigo Faro, com o quadro Dança Gatinho, mos-
tra toda a sua versatilidade. Todo o sábado ele dá
um show, interpretando com competência, homem
ou mulher. O que vier ele traça, no Melhor do Bra-
sil, que vai ao ar pela Record.

DEIXA SAUDADE
Fátima Bernardes não divide
mais a bancada do Jornal Naci-
onal com William Bonner. Em
seu lugar entrou  Patrícia Poeta.
"A competência e os votos de
boa sorte se juntaram. E a Pa-
trícia Poeta estreou no JN com
a tranquilidade de quem sabe o
que faz. Parabéns!", escreveu Bonner, no twitter, na
terça-feira (6/12),. Mas, o ibope do noticiário mais
importante da Globo, caiu...

FORA DE ORDEM
O cantor Roberto Carlos não gravou seu tradicio-
nal show especial de fim de ano exibido na Globo.
A emissora  reapresentou o Rei em Jerusalém ree-
ditando o material, incluindo uma entrevista exclu-
siva feita por Glória Maria.

A FAZENDA
O reality A Fazenda, que vai ao ar pela Record,
teve sua primeira expulsão. Uma brincadeira boba
na piscina acabou com a chance da boxeadora Duda
Yankovich de levar os 2 milhões para casa. Ela deu
um tapão na cabeça de Thiago Gagliasso e por con-
ta das regras do jogo, teve que sair. Quem levou a
bolada, foi a personal trainer Joana Machado.

5.0 TURBINADA
Regina Duarte (64 anos), a eterna “Namoradinha
do Brasil”, comemorou seus 50 anos de carreira e
46 de televisão. Regina começou a atuar em  1941,
nos palcos, em sua cidade natal, Campinas.

PERDAS
A ex-vedete, atriz e humorista Wilza Carla faleceu
aos 75 anos, em junho. O comediante José Vascon-
celos faleceu aos 85 anos, em outubro. Ele é consi-
derado o pioneiro no stand-up comedy.  Quem
também nos deixou: o ator Rodolfo Bottino (52
anos) e Sérgio Britto, em dezembro.

DEBUTANTE
A Globo News festejou  15 anos.  A primeira emis-
sora brasileira de jornalismo 24 horas no ar foi inau-
gurada em  15 de outubro de 1996. Fez história
com coberturas especiais de acontecimentos nacio-
nais e internacionais.

A GRANDE CHANCE
Em Vidas em Jogo (Record),  Thaís Fersoza está
mostrando toda sua competência como atriz! Numa
versão loira, Thaís apronta com todo mundo na
pele de Patrícia, que faz qualquer coisa por dinhei-
ro.

PROJETO FASHION
Comandado por Adriane Galisteu estreou em  17
de setembro, às 22h45, na Band.  O programa mos-
trou a disputa entre 12 estilistas iniciantes, mas,
devido ao baixo ibope – em torno de 1 ponto –
parece que o programa não ganhará uma segunda
edição!

DUPLA JORNADA
Marília Gabriela ganhou mais uma edição de seu
programa na grade do SBT. Além de ir ao ar aos
domingos, o De Frente com Gabi passou a ser exi-
bido às quartas-feiras. Durante a semana, foi reser-
vado a empresários e pessoas do backstage, e o fim
de semana para celebridades.

COR DE CANELA
Juliana Paes será Gabriela no remake da novela homô-
nima, que irá ao ar na faixa global das 23h em 2012.

FORÇA-TAREFA
Murilo Benício perdeu os quilos a mais que ad-
quiriu para a novela Ti-ti-ti, para gravar Força
Tarefa,  da Rede Globo, onde  vive o Tenente
Wilson. Essa foi a última temporada da série.

MUITA EMOÇÃO
O último  programa Show do Tom, da Rede Record,
foi marcado pela emoção. Vestidos de branco, todos
os integrantes do elenco participaram do Especial de
Final de Ano ao lado de Tom Cavalcante, que deixou
a emissora após sete anos de trabalho.
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A prefeita Marinalva Fer-
reira e o vice Geraldo Terra
juntamente com toda a equi-
pe de trabalho entregaram à
comunidade de Simonésia
mais dois automóveis Fiat

Simonésia adquire motoniveladora através
do Dep. João Magalhães e dois automóveis

Uno 0km e uma motonivela-
dora (Patrol). Além disso, um
caminhão-pipa da prefeitura
foi totalmente reformado.

A motoniveladora, marca
LiuGong LCG 418, tem cabi-

ne fechada, sistema de ar-
condicionado e som e será
utilizada na manutenção, re-
cuperação e abertura de no-
vas estradas. O investimen-
to foi de aproximadamente
meio milhão de reais, viabili-
zado pelo Ministério da Agri-
cultura, através de uma
emenda parlamentar do de-
putado federal João Maga-
lhães.

A prefeita Marinalva Fer-
reira ficou emocionada com
mais essa conquista: “Hoje
posso dizer que estou feliz e
realizada por entregar esta
motoniveladora para o mu-
nicípio. É uma conquista que
se deu através do empenho
do deputado federal João
Magalhães. Ele tem dado res-
posta aos votos que teve em
Simonésia com trabalho, tem
dado respaldo a nossa admi-
nistração e viabilizado gran-
des conquistas. Se não fos-
se por ele, seria praticamen-
te impossível adquirir essa
motoniveladora top de li-
nha”, ressaltou.

Quanto aos veículos Fiat
Uno, um foi viabilizado para
o município por intermédio
do deputado estadual Zé
Henrique, atendendo a rei-
vindicação de Nilton Tava-

res – secretário de Obras e
Transportes, e João Luciano
encarregado de obras. O se-
gundo foi através da Secre-
taria de Estado de Saúde e
foi uma reivindicação do ve-
reador Ricardo Carvalho com
o apoio da diretora da Gerên-
cia Regional de Saúde, Drª
Soraia Ferreira Caetano de
Carvalho, que muito se em-
penhou junto ao secretário
Antônio Jorge, para mais
essa realização.

Essas conquistas vieram
para qualificar ainda mais o
atendimento as necessida-
des da população e faz parte
da renovação da frota do
município. “Mais uma vez
podemos comprovar a boa
aplicação dos recursos fi-
nanceiros de Simonésia e
agora temos a oportunidade
de qualificarmos e agilizar-
mos ainda mais os trabalhos,
tanto na área da saúde, quan-
to no setor de obras e trans-
portes em nosso Municí-
pio", destacou o vice-prefei-
to Geraldo Terra.

Além dos dois Fiat Uno e
a motoniveladora, a adminis-
tração de Simonésia entre-
gou um caminhão-pipa total-
mente recuperado para auxi-
liar nas ações do governo

municipal. A entrega dos ve-
ículos foi um momento mar-
cado por muita emoção numa
carreata pelas ruas de Simo-
nésia. Autoridades e lideran-
ças manifestaram a impor-

tância da conquista para o
atendimento às reivindica-
ções da comunidade em prol
do progresso de Simonésia.

Com informações da As-
sessoria de Imprensa.


